

Laudun : l'association de country dance sur le parvis de l'église

il y a 14 heures 0 MIDI LIBRE

L'association de country avec le maire Philippe Pécout



TWITTER

Dans le cadre du Téléthon, ce dimanche écoulé les nombreux visiteurs ont pu voir évoluer le Country Dream de Laudun l'Ardoise créé en 2013.

Le but de cette association, affiliée à la FFCLD (Fédération francophone de country danse et line danse) est de faire partager et promouvoir dans le domaine culturel et sportif la danse et la musique country, sous toutes ses formes, de manière à permettre aux adhérents et aux participants des rencontres et de concourir au niveau local, régional, national et international.

C'est ainsi que ce dimanche les sociétaires ont fait des démonstrations de leur savoir-faire sur le parvis de l'église. Le maire Philippe Pécout, accompagné d'adjoints et d'élus du conseil municipal, avec la participation du bureau du CCAS de sa vice-présidente Cathy Lavios entourée des membres du conseil d'administration du bureau ont assisté à l'animation.

LE MIDI LIBRE le 10 décembre 2014